



## Una más de Maduro y contando

Señor Director:

En Cuba, desde los inicios de la Revolución, se crearon los CDR (Comité de Defensa de la Revolución), que en la práctica no fueron otra cosa que comités de delación vecinal, la más masiva institución de espionaje y control de la sociedad.

En la película alemana "La vida de los otros" se relatan las actividades de la Stasi en la Alemania del Este, controlando principalmente, en esa película, al mundo de los actores teatrales. En Cuba, esa película recibió, irónica y secretamente, el nombre de "La vida de nosotros".

Coincidentemente con estas situaciones, el escritor colombiano Juan Gabriel Vázquez ahora nos relata lo siguiente: "Maduro pidió a sus bases utilizar una aplicación oficial, VenApp, para denunciar a los manifestantes que protestaron en las calles por el fraude electoral. Se trata ahora, como se trató entonces, de convertir a los ciudadanos en delatores del Estado. Un día le pondremos nombre al daño inmenso que esta revolución le ha hecho a la izquierda democrática de América Latina".

PABLO DITTBORN BARROS